



Nombre del alumno:

Yarix Karina Escobar González

Nombre del profesor:

Dra. Romelia De León Méndez

Nombre del trabajo:

Ensayo I

Materia:

Enfermería en el cuidado de la mujer

Grado:

Cuarto cuatrimestre

Licenciatura en Enfermería



Frontera Comalapa, Chiapas a 22 de septiembre de 2023



INTRODUCCIÓN

El historial clínico (NOM-004-SSA3-2012) son unas series de preguntas que le hacemos a los pacientes al llegar a la unidad de salud, con la intención de conocer más a fondo el motivo del porque llego la paciente y de la misma manera poder brindar el diagnóstico y los cuidados necesarios a una paciente embarazada.

HISTORIA CLÍNICA GINECOLÓGICA

La historia ginecológica como bien lo dice es un historial donde recopilamos información necesaria para poder brindar una buena atención medica. Se realiza una entrevista a la paciente con el fin de poder ayudarla, en este caso se debería realizarse una serie de preguntas muy bien planteadas, por lo que es necesario hacer las preguntas desde que comienza la consulta para así saber el motivo por el cual ella está asistiendo a esa unidad médica, ya que de eso el medico obtendrá el diagnóstico y el tratamiento o quizá también en ocasiones podría necesitarse de algunos estudios o exámenes ginecológicos, en este caso que estamos hablando de una mujer embarazo, debemos a un tener un más conocimiento acerca de la paciente, porque así también podemos saber si la paciente no tiene riesgos durante el embarazo o alguna otra enfermedad relacionada. Las preguntas que realizaremos pueden también integrarse preguntas acerca de como ha sido sus embarazos pasados, como también para saber si es una mamá primeriza o si ha utilizado métodos anticonceptivos, las preguntas también debería relacionarse con sus antecedentes ginecológicos y familiares, si ha tenido cirugías entre otros más. Todo esto es un registro que el médico debe realizar para así poder darle un buen seguimiento a la paciente y también para que la paciente tenga y sienta que su embarazo está siendo bien atendida.

Conclusión:

Hemos aprendido y entendido el gran valor y la importancia que tiene el expediente clínico ginecológico en el área de la salud sobre todo para llevar un buen control en las mujeres embarazadas, y también sabemos que antes de cada consulta es necesario que realizar preguntas que estén muy bien planteadas para que el medico pueda dar un diagnóstico y tratamiento adecuado.

REFERENCIAS:

Antología enfermería en el cuidado de la mujer

<https://blog.hulipractice.com/historia-clinica-ginecologica/amp/>